



La grande marche

Dans le cadre du mois de l'éducation physique et du défi Pierre Lavoie, nous aimerions vous inviter à

La marche familiale
le mardi 19 mai (remis au lendemain en cas de pluie)
18h30 à 20h

En cas de pluie, un message sera fait aux élèves via l'interphone, un courriel sera envoyé aux parents qui sont sur notre liste d'envoi et un message sera publié sur le page Web de l'école.

Le départ se fera de l'école. Le parcours est d'environ 2 km. Un tour équivaut à 2 cubes énergies, 2 tours 4 cubes énergies par personne!

Les parents sont responsables de leur enfant durant l'activité. L'école propose le trajet et invite la communauté à se joindre en tant que famille. Aucun animal s.v.p.

Donc, nous vous attendons en grand nombre, maman, papa, grand-maman, grand-papa, etc. pour nous aider à ramasser des cubes énergie pour le mois de mai. Les cubes-énergie accumulés lors de la marche seront comptabilisés par M. François, vous ne devez pas les inscrire dans le carnet.

Tous ensemble pour Jonathan

*En échange d'un don minimal de 1,00\$,
nous vous remettons une bouteille d'eau.
Tous les profits seront remis à la famille de
Jonathan.*